



Lunes, 22 de marzo de 2021

Estimadas familias de la escuela secundaria Excel Academy,

Como vieron en un correo electrónico de reapertura que nuestro CEO Owen Stearns compartió a principios de esta semana, hemos hecho un plan de alto nivel para la reapertura del aprendizaje en persona para nuestros estudiantes. Este plan busca equilibrar las necesidades de nuestra comunidad y proporcionar una educación académica rigurosa para las familias que quieren que sus hijos vuelvan al edificio y para las familias que quieren continuar con el aprendizaje en remoto hasta la primavera. Les escribo para dar seguimiento a ese correo electrónico con información más detallada sobre la reapertura de este año escolar.

La Escuela Secundaria hará regresar a los estudiantes en dos grupos, que se detallan a continuación. Todos los estudiantes tendrán la opción de continuar el año escolar en aprendizaje remoto, si así lo prefiere su familia.

30 de marzo: Aproximadamente 40 estudiantes regresan al edificio.

A partir del 30 de marzo se invitará a unos 40 alumnos a volver al edificio y continuar con el modelo de aprendizaje por ordenador en persona. Los estudiantes asisten a la escuela en persona, donde participan en sus clases vía Zoom desde la escuela. Son supervisados por un profesor, que puede ayudarles en su trabajo en línea. También experimentan algunos de los aspectos sociales de la escuela. Debido a la capacidad limitada de la fase inicial, los estudiantes serán seleccionados en base a una serie de criterios que identifican a los estudiantes de mayor riesgo que podrían beneficiarse más de estar en el edificio. **Nuestro personal se habrá puesto en contacto con usted antes del 24 de marzo si su hijo ha sido seleccionado para participar en el aprendizaje presencial por ordenador.**

Alrededor del 17 de mayo: Aprendizaje presencial ampliado

El objetivo de este programa es mantener el apoyo específico a los estudiantes que tienen más dificultades con el aprendizaje remoto y ofrecer actividades opcionales en persona (como laboratorios, debates o actividades deportivas) antes y después de las clases. Los estudiantes seguirán participando en sus clases en línea durante el horario escolar.

Gracias por su generosidad y apoyo en estos tiempos difíciles.

Les deseo lo mejor,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Nina Keough".

Nina Keough
Directora de la escuela



Preguntas y respuestas:

- ¿Cómo puedo saber si mi hijo tiene derecho a la escolarización presencial?
 - Nos pondremos en contacto con usted para invitar a su hijo.
- ¿Qué medidas de seguridad existen o existirán?
 - Todo el personal y los estudiantes deberán llevar máscaras. Los alumnos y el personal que olviden una máscara recibirán una para usarla.
 - Los alumnos mantendrán la distancia social recomendada por el CDC, tanto en el aula como en otros espacios escolares.
 - Proporcionaremos pruebas rutinarias de COVID al personal y a los estudiantes
 - Hemos modernizado nuestros sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado donde era necesario para cumplir los requisitos de circulación más exigentes.
 - Los horarios de las comidas y los baños se escalonarán para favorecer el distanciamiento social
 - Crearemos grupos de estudiantes para reducir los riesgos de transmisión
 - En caso de que la prueba sea positiva, llevaremos a cabo la búsqueda de contactos
 - Fomentaremos el desinfectar de las manos
 - Hemos aumentado la limpieza de cada edificio
 - Nuestro personal ya ha comenzado a vacunarse; para el 17 de mayo esperamos que todo el personal haya tenido la oportunidad de vacunarse
- ¿Los alumnos se quitarán alguna vez las máscaras en el interior?
 - Sí. Aunque limitaremos a los estudiantes a quitarse las máscaras, los estudiantes se quitarán las máscaras para comer y para los descansos de las máscaras. Cuando los estudiantes se quiten las máscaras, se sentarán y permanecerán al menos a 6 pies de otros estudiantes.
- ¿Mi hijo tendrá el mismo profesor que ha tenido todo el año?
 - En la mayoría de los casos, sí. Los estudiantes tendrán en su mayoría los mismos profesores que tienen actualmente para las clases de Zoom. Sin embargo, es posible que un miembro del personal diferente facilite el aprendizaje presencial por ordenador de su hijo.